



Les 4èmes et 3èmes LNC participent au concours "Faîtes la Une" et vous proposent de voter pour votre Une préférée!

publié le 30/03/2022 - mis à jour le 04/04/2022

Mardi 22 mars 2022, les élèves de 4èmes et 3èmes LnC (Option Euro Anglais) étaient réunis au CDI et en salle 211 pour participer au [concours Faîtes la Une](#). Ce concours organisé par le CLEMI, l'académie de Poitiers et le réseau Canopé, a pour objectif de faire réaliser aux élèves une Une papier à partir des dépêches du jour pré-sélectionnées par l'agence France Presse.

Pour réussir ce challenge, les professeures d'anglais Mmes Joubert et Mahet, Mme Bondoux enseignante d'Histoire et Géographie et Mme Gautier enseignante documentaliste avaient travaillé en amont avec les élèves sur la presse française et anglo-américaine, sur la structure d'une Une et d'une dépêche. Huit équipes constituées d'élèves de 4èmes et de 3èmes avaient commencé à travailler sur la maquette de leur Une et avaient pu consacrer du temps au choix du nom de leur journal et de la ligne éditoriale.

Le Jour J, les élèves étaient donc prêts pour cette trépidante journée. Une généreuse collation était à disposition pour leur donner du cœur à l'ouvrage. Dès 9h00, les dépêches de l'AFP ont pu être téléchargées et les équipes de rédaction ont été plongées dans le feu de l'action : il a fallu sélectionner les informations, les hiérarchiser, les organiser, reformuler les textes, les traduire en anglais, trouver des titres pertinents et percutants, veiller à l'équilibre de la Une, réaliser les dessins de presse, et autres caricatures.

La journée a été très intense : rédacteurs, traducteurs, maquettistes, dessinateurs, rédacteurs en chef se sont mobilisés pour produire leur Une et la finaliser dans le temps imparti. En fin de journée l'ensemble des travaux a été imprimé et exposé afin de choisir les quatre Unes qu'il fallait renvoyer au jury.

Chaque équipe a donné le meilleur d'elle-même et nous félicitons les élèves pour la qualité du travail effectué et leur implication dans le projet. Nous remercions les collègues qui sont passés et qui ont prêté main forte à nos journalistes en herbe. Un grand merci aussi aux agents qui se sont occupés de la collation et de l'impression des unes en couleurs !

Avant de connaître le choix du jury départemental qui se réunit bientôt, nous proposons à l'ensemble de l'équipe éducative et aux élèves qui le souhaitent de venir découvrir les Unes réalisées par les 4èmes et 3èmes LNC et de voter pour leur préférée.

Les Unes seront exposées au CDI à partir du lundi 04 avril, et une urne sera mise à disposition.

Crédits photos : Mmes Joubert et Mahet

Portfolio



Documents joints

[Around the world](#) (PDF de 238 ko)

[Autour du monde](#) (PDF de 225.2 ko)

[Chaud canard](#) (PDF de 259.3 ko)

-  [Daily Wave](#) (PDF de 519.4 ko)
-  [Hot Duck](#) (PDF de 279.6 ko)
-  [Infos Express](#) (PDF de 4.3 Mo)
-  [Le Flash politique](#) (PDF de 124.2 ko)
-  [Les nouvelles du monde / The international news](#) (PDF de 6.3 Mo)
-  [News Express](#) (PDF de 4.3 Mo)
-  [No Fake](#) (PDF de 625.3 ko)
-  [Pas Faux](#) (PDF de 732.4 ko)
-  [Sportolitic](#) (PDF de 161.9 ko)
-  [The Political Flash](#) (PDF de 120.9 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.